

Rasqueta Metálica Con Mango Ergonómico 68mm Ancho

[Ver producto](#)

Rasqueta Metálica con Mango Ergonómico de 125x68mm con cuchilla retráctil. Limpia de forma óptima superficies de cristal. Ideal como herramienta para rotulistas.

Precio: 4,84€

[Añadir al carrito](#)



Descripción

Rasqueta Metálica con Mango Ergonómico
Rasqueta Metálica con Mango Ergonómico

Las rasquetas son herramientas indispensables para cualquier trabajo de construcción o reformas (pintura del coche, plásticos, acabados de madera, superficies pintadas), están cada vez más extendidas entre las personas que les gusta realizar sus propios proyectos.

La rasqueta metálica permite limpiar de forma óptima superficies de cristal, está indicada principalmente para quitar residuos y restos de pintura en ventanas y otras superficies lisas.

Nuestra herramienta levanta con eficacia los restos de pegamento que pueden quedar en el cristal luego de retirado el vinilo o la pegatina adherida.

Posee un mango ergonómico con cuchilla retráctil, lo que permite más seguridad cuando no se está usando, así como mantiene el filo de la cuchilla.

Características de la Rasqueta Metálica con Mango Ergonómico

Elaborada con material metálico y plástico

Tamaño: 125x68mm

Material del cuerpo del rascador: Plástico

Material de la pala: Acero

Peso:40g

Mango ergonómico.

Cuchilla retráctil

Resistente.

Duradera.

¿Qué debes tener en cuenta a la hora de retirar vinilos o adhesivos de un cristal?

Dependiendo del tiempo que haya transcurrido desde que lo pegaste y las condiciones a las que ha sido expuesta tanto la superficie como el vinilo debes saber que:

La superficie tapada con el vinilo puede verse de un color distinto cuando lo despegues, bien por el adhesivo químico del vinilo, o bien por la exposición a la luz (solar o artificial).

En algunos casos en los que la superficie no era idónea al retirar el vinilo ésta puede estropearse considerablemente: paredes desconchadas, o manchadas.

El vinilo es un material que cuesta retirar. Si ves que te resulta muy difícil aplica calor con un secador sobre el vinilo (siempre que la superficie donde está pegado lo permita) para ablandar el material y lograr despegarlo más fácilmente.

Si ha pasado mucho tiempo el vinilo se craquelará al despegarlo por lo que tendrás que tener paciencia e ir con cuidado.

En casos muy extremos se requieren de productos especiales para retirar el vinilo.

¿Por qué adquirir una Rasqueta Metálica con mango ergonómico?

En primer lugar, es una herramienta de trabajo resistente, segura y estable al utilizarla, se acomoda perfectamente en la mano y permite realizar el trabajo de limpieza por superficies de cristal con acabados excelentes al eliminar cualquier residuo sin mayor esfuerzo.

Por otra parte, ofrecemos un producto de gran calidad al mejor y más atractivo precio del mercado.

En MerkaPrinter poseemos la mejor calidad de materiales para entregar a los clientes un producto inigualable.

En MerkaPrinter.es somos líderes en la distribución de Rasqueta Metálica.

Con el uso de nuestra tienda virtual, a través de pedidos fáciles y con los mejores precios obtendrán las mejores Rasquetas Metálicas.

En todo momento nos encontramos con la intención de ofrecer excelentes productos de calidad y con los mejores precios.

Otros productos complementarios rasqueta, que utilizan este producto con cuchillas rascador cristales. Invitamos tu atención a continuar visualizando nuestro catálogos de productos y conocer nuestras diversas maquinarias, equipos y productos consumibles, como por ejemplo, [Rasqueta Jumbo](#).

www.yosan.com

SKU: 887EAQV/116

Categorías: [Herramientas para rotulación](#), [Herramientas de rotulación](#)

Etiquetas: [Rasqueta metálica](#), [RASQUETA METALICA MANGO ERGONOMICO](#)